



# ゆめいっぱい

平成 25年 11月13日(水)

宜野湾市立宜野湾幼稚園

☎ 892-5263

宮里 佳宏 9号



## 運動会の応援、ありがとうございました！！

11月3日(日)の宜野湾幼稚園・小学校の運動会に、お越しいただき、ありがとうございました。明け方に降った雨に、不安な気持ちで当日を迎えましたが、なんとかグラウンド整備が間に合い運動会を行うことができました。

本番前、大勢のお客様の中で、子供たちは、緊張していたようで、「なんか、どきどきする」と、話していましたが、それでも、たくさんのお客様の前で、練習の成果を発揮し、堂々と演技やかっこを披露している姿に、一人一人の成長を感じました。

保護者の皆様にも、お忙しい中で、美化作業、前日のテント張りや会場作りと協力していただき、とても、助かりました。今後とも、より良い幼稚園作りにも努めて参りますので、ご理解とご協力を宜しくお願い致します。



【開会式】



【オー！すし】



【かけっこ】



【幼稚園生の閉会式】



## チャレンジ遊び、レベル1の表彰



チャレンジ遊びのレベル1の第一目の表彰式が、行われました。

現在、子供たちはチャレンジ遊びに気持ちが向いて、「出来ないけど、がんばって出来るようになるんだ」と、何回も繰り返しチャレンジしています。

出来るようになった喜びをみんなで分かち合えたらいいなと思っています。



## 行事の変更

園だよりでお知らせしていました、15日の小学校との合同避難訓練(地震・火災)が、29日に変更となりました。それにともない、29日に予定していました、**11月生まれの誕生会を27日(水)**に変更したいと思います。

11月生まれの誕生会に参加予定の保護者のみなさま、ご了承ください。

はあ～  
こんなに手がいっぱい～

## 5年生との交流会



【自己紹介の一場面】



【ジャックと豆の木】



【手をつないでリレー】



【仲良くなって・・・】

12日(火)、5学年との交流会がありました。以前、「絵本を読んでもらった」ということもあり、幼稚園生は5年生との交流を待ち望んでいました。交流会始めは、緊張してお話することが出来ない子もいましたが、触れ合い遊びを通して、徐々に表情もやわらかくなり、一人一人5年生との心の距離が縮まっていくのがわかりました。帰り際は、仲良くなっておんぶをされている子もいました。次回の交流会も楽しみです。

